

Síntesis Deportiva



Deportivo Argentino sigue realizando obras

El Club Deportivo Argentino continúa con las renovaciones para lo que será el regreso de las actividades oficiales postpandemia y trabaja en diferentes aspectos en sus instalaciones ubicadas en Rodolfo Iselín y Belgrano.

El viernes la “Academia”, a través de sus redes sociales, mostró el nuevo planteado en el ingreso del club y a su vez la colocación de malla en el playón deportivo.

“Dejá de criticar y cuidá a los tuyos, se te escapó la tortuga, seguimos avanzando en obras en el Club Deportivo Argentino, cumpliendo los protocolos para frenar la pandemia. Tu cuota es necesaria para seguir avanzando”, remarcaron en la publicación.

Sevilla venció al Manchester United y es finalista de la Europa League

Este domingo en Colonia, Alemania, comenzaron las semifinales de la UEFA Europa League de fútbol. En Colonia, Sevilla de España superó 2-1 al Manchester United y se transformó en finalista.

El primer cruce de semifinales tuvo al equipo inglés en ventaja con gol de Bruno Fernandes de penal. Pero los dirigidos por Julen Lopetegui dieron vuelta el marcador gracias a los gritos de Suso y Luuk de Jong.

El segundo cruce se disputará este lunes a las 16, cuando el Inter de Italia y Shakhtar

Donestk se enfrenten en Düsseldorf. Los italianos llegan después de un ajustado 2-1 ante el Bayern Leverkusen y el conjunto ucraniano dejó atrás al Basilea de Suiza por un contundente marcador de 4-1.

Mariana Larroquette jugará en Noruega

De Villa Lynch a Noruega sin escalas, los goles de la futbolista Mariana Larroquette se trasladan a la Liga de Noruega, una de las más importantes, y además será la futbolista mejor paga entre las argentinas que están en Europa.

El sábado la recibieron en el Lyn Club, que se encuentra noveno con seis fechas disputadas. No será su primera experiencia internacional, ya que tuvo un paso en el fútbol chileno, donde jugó para Universidad de Chile y se consagró en el Torneo Apertura en la temporada 2016-17.

Figura importante de la Selección, Mariana jugó el Mundial de Francia y consiguió la histórica plateada en Lima 2019, para la que colaboró con 5 tantos. Su capacidad la llevó a convertir más de 150 goles en River entre 2010 y 2015 y otro centenar en la UAI Urquiza, club al que arribó en 2017 y en el que se consagró bicampeona y jugó dos Copa Libertadores.